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Л. К. Осика 

Концепция интеллектуальной электрической сети в контексте научно-технических достижений  

в области устройства электроэнергетических систем и направлений их развития. 

Рассмотрены причины возникновения и трансформация концепции интеллектуальной электрической сети 

(Smart Grid) в России и в других промышленно развитых странах. Показано место этого объекта в архитекту-

ре электроэнергетических систем; сделан вывод о невозможности рассматривать его в качестве научно-

технического продукта или результата выполнения специального проекта, в том числе национального мас-

штаба. Обоснована необходимость эволюционного подхода к развитию интеллектуальных характеристик 

ЕЭС России из современного её состояния. 
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сеть (Smart Grid), оперативно-диспетчерское управление. 
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Bliznyuk D. I., Romanov I. B. 

Confidence estimation of the method of load characteristic definition using phasor measurements. 

Correct and updated estimation of load models parameters plays significant role in power systems studies. 

These parameters can be estimated using data registered by WAMS during contingencies in the power system. 

Method of load model parameters estimation based on system state analysis is proposed in this paper. Parameters 

of various types of load models can be estimated and information on type and structure of load is not necessarily 

needed. Correctness of obtained load models parameters is checked using physical power system simulator and 

EUROSTAG digital models. Estimated load model parameters provide better quality for digital power systems 

models than type-parameters. 
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